

GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Mancera rechaza sumarse a Morena; el Frente va, dice

"La coalición sigue avanzando entre las fuerzas políticas; es una opción clara de cambio; de lo contrario, es quedarse encasillado"

Ilich Valdez/México

l jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, afirmó que trabaja por el Frente Ciudadano por México y descartó sumarse a Morena en 2018.

"Yo trabajo por el Frente, estoy apoyando al Frente... las decisiones que tome cada quien, son decisiones propias. Yo no me voy para allá", insistió.

Mancera explicó que las decisiones e invitaciones de algunos personajes políticos para unirse a Morena deben aclararse a título personal, luego de que algunos de los fundadores del PRD, como Ifigenia Martínez y Pablo Gómez, llamaron a la dirigencia de ese partido a buscar una coalición con el organismo político que encabeza Andrés manuel López Obrador, debido a la falta de acuerdos en dicho frente.

"No sé a nombre de quién se hace la invitación, seguramente será de Morena, porque todos están ahí, salvo la maestra Ifigenia, de quien no podría hacer esa afirmación. Pero que lo valore el PRD, es una invitación que le está haciendo Morena al PRD, no sé si sea con el aval del líder de Morena o a título personal, pero ellos tomaron sus decisiones", expuso.

"Hasta donde yo entiendo, si es a nombre de Morena, pues nada más que se diga, porque no vaya a ser que al rato salgan y digan que cada quien responda por sus invitaciones".

Mancera comentó que el Frente sigue avanzando en el diálogo con las fuerzas políticas, al reiterar que es una opción clara de

Anaya pide no tener ninguna duda de que se concretará la alianza el próximo 14 de diciembre

cambio, porque las otras fuerzas políticas solo representan quedarse encasillado.

Aseguró que la opción de cambio en el sistema de gobierno de México lo representa el frente conformado por PRD, PAN y Movimiento Ciudadano.

"El Frente va, eso es lo que tenemos ahora, el Frente va y debe ir, porque debe haber una opción para la ciudadanía, debe haber una opción para el país; no se puede encasillar en lo de siempre, porque entonces no va haber un cambio, sino hay algo nuevo, no va a haber un cambio.

Es como en todo, tú sigues con la misma receta, siempre va a seguir igual la sopa; hay que cambiarle los ingredientes, para que podamos tener una mejor presentación", añadió.

El jefe de Gobierno dijo que una vez que se establezcan los lineamientos para ver quién encabezará el Frente, despegará.

"Estoy seguro que cuando despegue el Frente, va a despegar con mucha fuerza; sé que sigue también el apoyo y el diálogo de personajes independientes, y también de personas de la academia e intelectuales. Están convencidos de que este es un cambio, un cambio autentico que se puede hacer", expuso.

"Entonces, me parecer que va

a ser muy importante esta tarea y vamos a seguir nosotros apoyando; estaremos atentos a todo lo que se está construyendo ahí.

No oculto que la tarea de la ciudad nos rebase en poder estar atendiendo la parte política, pero de lo que he podido yo hablar es que va bien el Frente, digamos que el Frente va".

Garantizan acuerdo

"Los tres partidos que integramos el Frente Ciudadano por México somos democráticos y estamos trabajando con altura de miras para construir un mejor futuro para las mexicanas y los mexicanos", aseguró el presidente nacional del PAN, Ricardo Anaya.

El dirigente partidista dijo en un boletín que la fecha límite para que el PAN registre el convenio de coalición con PRD y Movimiento Ciudadano es el 14 de diciembre, y añadió que este ejercicio democrático será una realidad, ya que los tres institutos políticos tienen vocación democrática.

"El Frente Ciudadano por México está más fuerte y vivo que nunca", afirmó el dirigente panista.

Anaya pidió no tener ninguna duda de que se va a concretar la coalición electoral entre PAN, PRD y MC, y que irán juntos a la elección por la Presidencia.

"Tenemos claro que el país está por encima de cualquier interés partidista o personal. Ese es el motor de nuestro diálogo, de la discusión democrática que se está dando en torno al convenio de coalición. Tengan la absoluta certeza de que nos vamos a poner de acuerdo", insistió. M

DIC 2017

Página: T Sección: _

POLITICA

"Robo a mano armada en restaurantes no es grave"

- Delincuentes siguen proceso en libertad e incluso reinciden: MAM
- No hemos encontrado un mecanismo efectivo que evite que salgan, dice

PHENÉLOPE ALDAZ

-phenelope.aldaz@ehuniversal.com.mx

El robo a restaurantes, aún con el uso de armas, no es considerado como grave, por lo que los responsables aunque son detenidos llevan su proceso en libertad e incluso, reinciden en la comisión del delito.

Miguel Ángel Mancera, jefe de Gobierno, informó que en los últimos cinco años la población al interior de las cárceles de la Ciudad de México ha disminuido en un 33.3%; mientras que en enero de 2012 el número de internos ascendía a 41 mil 966, hasta noviembre de este año la cifra descendió a 27 mil 891.

Advirtió que ante la implementación del Nuevo Sistema Penal y la falta de un mecanismo que sustituya la prisión preventiva, las tendencias serían igual. "Ahí están las cifras clarísimas, ustedes lo pueden ver, y pueden ver exactamente que subimos esta curva, este descenso clarísimo a partir de las nuevas tendencias de ejecución y sentencias, y por supuesto, de esta implementación que se hizo", enfatizó.

El jefe de Gobierno alertó que donde se tiene un mayor problema es en la salida de personas que cometen el delito de robo y robo agravado, en modalidades como a casa habitación y restaurantes, pues al no ser considerados como graves, siguen su proceso en libertad.

Precisó que mientras en 2013, por el delito de robo agravado 12 mil 024 personas ingresaron a prisión, en lo que va de este año sólo lo han hecho mil 349. Por robo simple la cifra pasó de 2 mil 673 a 152.

"Quiere decir que es menos lo que va ingresar, porque esta es la tendencia lo que está marcando es debe de haber mucho menor número de prisión preventiva que población y no hemos encontrado un mecanismo efectivo, eficaz para poder hacer una sustitución también eficaz de esto, que es lo que yo les venía diciendo", enfatizó.

En su edición impresa del primero de diciembre, EL UNIVERSAL informó que el número de asaltos a restaurantes y cafeterías se han triplicado, pues mientras que el año pasado se contabilizaron 23 casos, en lo que va de este año suman 71.

Aunque en un inicio este tipo de casos se con centraban en los corredores Roma-Condesa, Zona Rosa, Centro y colonias Del Vale y Narvarte, estos hechos delictivos se han extendido hacia las delegaciones Coyoacán, Tlalpan, Xochimilco, Magdalena Contreras, Gustavo A. Madero e Iztapalapa.

EL UNIVERSAL también dio cuenta que hasta el momento la Procuraduría General de Justicia tiene identificadas a dos bandas dedicadas al robo a restaurantes y ha detenido a nueve de sus integrantes.

0 4 DIC 2017

Página: 7 Sección: Metropoli



"Debe de haber mucho menor número de prisión preventiva que población y no hemos encontrado un mecanismo efectivo de sustitución"

MIGUEL ÁNGEL MANCERA Jefe de Gobierno de la CDMX

71

ASALTOS

a restaurantes y cafeterías van en lo que va del año.

1,000

PERSONAS

Ingresaron a prisión por robo agravado este 2017.

27

MIL 891

es el número de presos hasta noviembre de este año.